Beantwortung zur Anfrage	25/2004

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 7902-05 Stuttgart, 19.02.04

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

FDP/DVP-Gemeinderatsfraktion

Datum

29.01.04

Betreff

Reise nach Mumbai

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Gemeinsam mit Herrn Honorarkonsul Lapp hatte ich die Idee entwickelt, mit einem Weinfest die Städtepartnerschaft mit Mumbai wieder zu aktivieren.

Teilnehmer aus der Stadtverwaltung waren Herr Bürgermeister Beck sowie Herr Dr. Petersen vom Medienteam. Für diese beiden städtischen Vertreter hat die Stadt die Flug- und Hotelkosten getragen. Die Kosten für die übrigen Delegationsmitglieder (Herr Honorarkonsul Lapp, die Geschäftsführer der Industrie- und Handelskammer Region Stuttgart, der Deutsch-Indischen Handelskammer und der Indian-European Business Organisation, je ein(e) Vertreter(in) der FilmCommission Region Stuttgart und der Organisation Indisches Filmfestival, je zwei Vertreter(innen) des Stuttgarter Weinbaus und der Stuttgart Marketing GmbH, eine Journalistin des SWR Stuttgart sowie sieben Musiker, davon vier, die mit dem Jazzpreis des Landes ausgezeichnet sind), wurden von diesen selbst oder den entsendenden Organisationen finanziert.

Die Veranstaltungskosten (Material-, Wein- und Essenversand, Bühnen- und Laubenaufbau, Technik sowie Catering) übernahm Herr Lapp. Den Wein stifteten Stuttgarter Weingärtner und der Württembergische Weinbauverband. Stuttgart Marketing war für die Koordination des Projekts verantwortlich.

Aus touristischer Sicht stellt Indien einen wichtigen Quellmarkt der Zukunft dar. Zudem bestehen wichtige Kontakte in die exportorientierte Region Stuttgart. Publizistisch wurde die Veranstaltung vom indischen Nationalfernsehen, zahlreichen Privatmedien und im Internet begleitet. Weitere wichtige Kontakte zu den indischen Medien konnten geknüpft werden. Als erstes Ergebnis wird im Frühjahr ein indischer Journalist Stuttgart besuchen, um über den Tourismus und die Chancen der indischen Filmwirtschaft in der Region Stuttgart zu berichten. Für Juni/Juli 2004 ist ein indisches Filmfestival geplant.

Auf Grund des großen Erfolgs der diesjährigen Veranstaltung und um die vielfältigen fachspezifischen und städtepartnerschaftlichen Beziehungen zwischen Mumbai und Stuttgart kontinuierlich weiter zu entwickeln, soll Ende Januar 2005 erneut "Stuttgart meets Mumbai" durchgeführt werden.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler